

# *Los fondos marinos cubanos interesan al turismo internacional*

---



La Habana, 16 julio- La naturaleza virginal cubana tiene un encanto particular en el caso de los fondos marinos, de ahí que muchas personas lleguen a la isla interesadas en sumergirse o simplemente hacer snorkeling.

Algunos turoperadores especializados en este tipo de prácticas recomiendan escenarios particulares de este archipiélago con esos fines.

Ese es de la mención de la Isla de la Juventud, con Cayo Largo del Sur, en la porción suroccidental del país, María La Gorda, el litoral Norte habanero, Varadero, Península de Zapata, Santiago de Cuba, Norte de Camagüey, Holguín, Jardines del Rey y Jardines de la Reina.

Los fondos cubanos muestran al visitante una posibilidad única de guardar recuerdos muy particulares.

Esas bondades inclinan a las autoridades cubanas a promover el buceo y otras prácticas de este tipo, para en algún momento cercano que Cuba sea considerada un destino preferencial en materia de las inmersiones y observación de los fondos.

Variedad en los puntos de descenso, hoteles cercanos a los lugares y a las marinas, guías apropiados con una correcta formación y calificación a nivel internacional, completan un panorama muy bien definido.

Tomar fotografías submarinas en Cuba constituye, además de toda una aventura, el mejor regalo para las vacaciones de cara a la náutica recreativa, y a tener una experiencia reconfortante para los sentidos y la memoria.

Escenarios bien conservados, descanso en hoteles acondicionados para satisfacer a los más entusiastas del mar, completan una oferta constante que significa en definitiva la bandera del auténtico color cubano.

Un informe del Ministerio de Turismo (Mintur) indicó la existencia de más de 500 zonas de buceo bien estudiadas en la ínsula, con paisajes submarinos, rincones exóticos, cuevas, paredes verticales y túneles.

También incluyen la Península de Zapata para el espeleobuceo; así como las áreas costeras de Cienfuegos, que exhibe entre sus maravillas el coral Notre Dame, de seis metros de altura.

Otros puntos de destaque están en la oriental Santiago de Cuba, con importantes barcos hundidos en sus profundidades; y en cayería- Cayos Coco y Guillermo- al Norte de Ciego de Ávila.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135662-los-fondos-marinos-cubanos-interesan-al-turismo-internacional>



**Radio Habana Cuba**